

Français avancé - La dictée de la rentrée

Sandra et Sophie sont allées en forêt ce dimanche. Elles ont vu d'étranges êtres : de jeunes hiboux qui pleuraient, dix vieux fous recouverts de bijoux qui chantaient, des clowns qui jouaient du pipeau assis sur leur chameau, des kangourous et des orignals qui riaient alors qu'une petite fille discrète, aux yeux verts, enlevait des poux à ses peluches réparties dans deux landaus.

Sandra, apeurée, se réfugia alors dans une petite chapelle aux vitraux bleus. Elle y vit deux joyeux chacals qui jouaient avec des cailloux et des pneus de voiture. Cette étrange et surréaliste vision ne la rassura pas.